

Un souffle de dynamisme pour les Fermes Auberges

Bienvenue à la Ferme, leader de l'accueil à la ferme en France, regroupe dans le Gers 128 adhérents dont 9 fermes auberges.

La ferme auberge se définit comme un lieu de restauration valorisant les produits de la ferme. L'auto-aprovisionnement doit être de 51 % minimum, les ingrédients principaux de qualité fermière, l'accueil limité à 100 personnes et la traçabilité des produits assurés.

Autant de critères qui permettent de proposer une offre attractive et d'actualité aux consommateurs toujours plus nombreux.

La chaîne M6 en a même fait le thème de son émission «Capital» du 12 août dernier en réalisant un reportage chez Christian et France LAFFORGUE à la Ferme de l'Aoueille à Pouylebon. Accompagnés par la Chambre d'Agriculture, les fermiers aubergistes ont ainsi mis en valeur leur savoir-faire et leur expérience devant les 2,9 millions de tél-spectateurs (source le-

mediascope.fr). Dès la fin de l'émission, les appels ont commencé ...

En Lomagne, Julien FAULONG vient d'ouvrir la 9^{ème} ferme auberge du département : la Païtolle à Saint-Brès. Dans le prolongement de l'élevage du GAEC familial qualifié «Excellence Gers» pour le Veau Rosé Lou Béthet et la Vache de Mon Voisin, le jeune fermier aubergiste propose des menus à partir de charcuterie fermière, veau et boeuf fermiers. Ouverte du jeudi soir au dimanche midi sur réservation.

La Chambre Régionale d'Agriculture de Midi-Pyrénées vient de réaliser un nouveau guide présentant les 53 fermes auberges de la région.

Retrouvez l'ensemble de nos adhérents : www.gers-ferme.com

Plus d'informations :
Bienvenue à la Ferme
dans le Gers : 05 62 61
77 96 bienvenuealafer-
me@asso32.org

